

6. CALANHEL

L'intersection entre la rue de la Forge, la rue du Calvaire, la rue des Lavandiers et la rue Jean-Luc Debordes constitue le point névralgique de la commune. Par la suite, la commune s'est développée vers l'est, notamment avec l'installation des différents équipements et services (marie, école, terrain de sport, ...).

La situation géographique de la commune offre également des points de vues sur la vallée en direction du sud. Dans ce cadre, il convient de ne pas entraver ces panoramas et de proposer un développement de l'urbanisation en ce sens.

